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Le FREREF recrute un∙e stagiaire !
Le FREREF cherche un∙e stagiaire pour une durée de minimum deux mois. Le∙a stagiaire accompagnera le développement du FREREF et de son réseau et animera les actions de communication de la structure. 
Plus précisément, le∙a stagiaire travaillera sur :  
· les actions de communication et de valorisation du FREREF (alimentation du site web, des réseaux sociaux, rédaction d’articles web…) ; 
· le montage et la participation à la gestion des projets européens en cours et à venir ; 
· la veille sur les politiques et programmes européens susceptibles d’intéresser les acteurs régionaux du lifelong learning ; 
· les relations du siège administratif avec les Régions membres, les autres Régions européennes, le réseau européen Lifelong Learning Platform et les tierces parties avec lesquelles la FREREF coopèrent.
Retrouvez tous les détails dans la fiche de poste. 
Les productions finales du projet KeyMob sont disponibles
Le projet KeyMob, qui a développé pendant 3 ans des programmes d’acquisition de compétences transversales lors des mobilités, en particulier pour les jeunes en formation professionnelle ou en apprentissage, est bientôt achevé. Retrouvez sur notre page les productions finales du projet : un rapport sur les compétences transversales dans un contexte de mobilité : un référentiel commun de compétences transversales dans un contexte de mobilité transnationale ; une analyse des opportunités pour les territoires visant à éliminer les entraves à la mobilité chez les jeunes en situation de travail ; un guide pédagogique pour la réception et l’accompagnement des apprentis et le développement de compétences transversales.  
Lancement du Manu Village avec l’Afpa Vénissieux
L’Afpa Vénissieux a lancé le 2 février le « Manu Village », un tiers lieu de l’insertion sociale et professionnelle à Vénissieux, au sein de leurs locaux. Ce lieu est destiné à devenir un espace d’utilité et de coopération sociale augmentées, un lieu hybride pour stimuler les aspirations des individus qui le fréquentent en matière de trajectoire de formation, de choix professionnels et de participation citoyenne. L’Afpa étant également partenaire du projet « Places-3T » sur les tiers-lieux, le Manu Village sera également un terrain d’expérimentation et de recherche pour l’équipe du projet. Pour en savoir plus sur le Manu Village, lisez notre article !
Lancement du projet Peace-Games
Les partenaires de Peace Games se sont réunis le 29 et 30 mars 2021 pour le lancement de ce projet, financé dans le cadre d’Erasmus+, l'occasion de débattre et d’échanger sur nos visions du jeux, des jeux éducatifs et du potentiel d'apprentissage et des compétences que le.a joueur.se peut acquérir dans les différents type de jeux, aussi bien jeux de plateaux, que jeux de rue ou encore jeux vidéo ! Les partenaires ont également commencé à élaborer les bases de la première production intellectuelle du projet qui est une analyse et classification des jeux relatifs à la paix en fonction des objectifs pédagogiques potentiels. Le projet Peace Games est issu du laboratoire pour l’éducation à la paix EIP Lab. Pour plus d’informations sur le projet Peace Games, allez lire notre page web.
Nouvel appel à projet Erasmus+ 2021
Le nouvel appel à propositions du programme Eramsus+ 2021 est à présent disponible. Quelques changements apparaissent par rapport aux précédents appels comme la possibilité d’effectuer des mobilités hybrides (physiques et virtuelles) pour les AC1 et des financements complémentaires pour les participant∙e∙s ayant moins d’opportunités et pour favoriser les transports à faible émission de carbone. Pour l’AC2, des partenariats de taille réduite peuvent être élaborés dans les secteurs de l’enseignement scolaire, de l’enseignement et de la formation professionnels, et de l’éducation des adultes, avec un fonctionnement simplifié et un budget restreint. Pour plus de détails lisez le guide du programme.
*****English*****
FREREF is hiring an intern!
FREREF is looking for an intern for minimum two months. The intern will accompany the development of FREREF and its network and animate communication actions. 
More precisely the intern will work on:
· Communication and valorisation of the FREREF activities (website, social media, web article etc.);
· Management of ongoing and future European projects;
· Watch of the European policies and programmes around lifelong learning;
· Relations between the head office and Regions members, the European network of the lifelong learning platform and other cooperating organisations.
Find all the details in the job description (in French).
Final outputs of the Keymob project are available
The KeyMob project developped for 3 years programmes to acquire transversal skills during transnational mobility, especially for young apprentices in VET. Find on our webpage the final outputs of the project: a report on transversal skills in the context of transnational mobility; a framwork of transversal skills of apprentices in a context of transnational mobility, an analysis of potential solutions to solve the mobility problems faced by young people in VET; a pedagogic guide for teachers of training centres and companies who welcome young people in training on how to develop transversal skills.
Launch of the Manu Village with Afpa Vénissieux
Afpa Vénissieux launched on February 2nd the « Manu Village”, a third place aimed at fostering social and professional inclusion, within their center in Vénissieux. This place is expected to become a place for augmented social value and cooperation, a hybrid space to stimulate expectations and aspirations for participating people in terms of training path, professional choices and civic engagement. Afpa is also a partner of the “Places-3T” project about third places, Manu Village will then be also an analysis and experimentation field for the project team. To know more about Manu Village, read our article. 
Launch of the Peace Games project 
Partners of the Peace Games project gathered on March 29th and 30th for the Kick-Off meeting of this Erasmus+ Creativity project. During the meeting, we exchanged on our vision of games and playing, about educational games, learning potential and competences acquirable in the different types of games, board games, street games but also video games. We started to elaborate the basis of the first intellectual production which is an analysis and classification of peace games depending on their potential learning objectives. The Peace Games project is an initiative born in the Education inspiring Peace Laboratory (EIP Lab). To know more about Peace Games, go on our webpage. 
New Eramsus call for proposals 2021
The new call for proposal of the Erasmus 2021 programme is now available. Some changes appear compared to former ones, such as the possibility to achieve hybrid mobility (physically and virtually) for KA1, and to benefit from complementary fund for participants with fewer opportunities and to promote low-carbon transport. Regarding KA2, small partnerships can be elaborated within the areas of school education, VET and adult education, with a limited budget and a simplified process. To get more detail you can read the guide of the programme.  

